
根据上海析彦资产管理有限公司与王焕玲(身份证号 370303196809091768）签署的《债权转让合同》，上海析彦资产管理有限公司已将
其对上海顺遇金属材料有限公司、上海宁誉物资有限公司、上海玲翔贸易有限公司 3户债务人及其担保人享有的主债权及担保合同项下的
全部权利（包括但不限于与实现和执行贷款债权相关的全部权利和法律救济的权利）依法转让给王焕玲。 根据上海析彦资产管理有限公司
与杨超（身份证号 370303198802090315）、王焕玲(身份证号 370303196809091768）签署的《债权转让合同》，上海析彦资产管理有限公司已将
其对上海依展贸易有限公司、上海耐瑞贸易有限公司、上海瀚瑶宇贸易有限公司、上海德御物资有限公司、上海帆冠实业有限公司 5户债务
人及其担保人享有的主债权及担保合同项下的全部权利（包括但不限于与实现和执行贷款债权相关的全部权利和法律救济的权利）依法转
让给杨超、王焕玲。 上海析彦资产管理有限公司与王焕玲、杨超联合公告通知各债务人及担保人以及其他相关各方。
王焕玲作为上述上海顺遇金属材料有限公司、上海宁誉物资有限公司、上海玲翔贸易有限公司 3户债权的受让方，杨超、王焕玲作为上

述上海依展贸易有限公司、上海耐瑞贸易有限公司、上海瀚瑶宇贸易有限公司、上海德御物资有限公司、上海帆冠实业有限公司 5户债权的
受让方，现公告要求下列债务人及其担保人，从公告之日起立即向王焕玲、杨超履行主债权合同及担保合同约定的偿付义务或相应的担保
责任。若借款人和担保人因各种原因更名、合并、分立、改制、歇业、吊销营业执照、破产、清算或丧失民事主体资格，请相关承债主体、清算主
体代为履行义务或承担民事责任。 特此公告。

上海析彦资产管理有限公司 王焕玲、杨超 2018年 11月 13日

公 告 清 单 （单位：人民币元）

上海析彦资产管理有限公司与王焕玲、杨超债权转让通知暨债务催收联合公告

王焕玲、杨超 联系人：刘律师 联系电话：18605336356 住所地：山东省淄博市张店区共青团西路 136号金茂大厦 A座 502室

3
上海玲翔贸易有
限公司 4,154,898.09

张国成、肖志玉、林开遇、刘慧珍、郑坚、刘延兴、吴玉香、刘芳福、韩翔、程益清、叶志江、丁新平、廖剑华、
上海宁誉物资有限公司、上海顺遇金属材料有限公司

4
上海依展贸易有
限公司 3,172,000.00

上海瀚瑶宇贸易有限公司、上海帆冠实业有限公司、上海德御物资有限公司、上海耐瑞贸易有限公司、
周清辉、陈崇玲、朱行龙、陈木兴、刘兴章、林祥梅、陈爱娇、张景孙、汤小娟、黄大根、汤周太、杨伟、陈佛
钦、孙小玲、上海祥奉实业有限公司

5
上海耐瑞贸易有
限公司 3,172,000.00

上海依展贸易有限公司、上海瀚瑶宇贸易有限公司、上海德御物资有限公司、上海帆冠实业有限公司、
周清辉、陈崇玲、朱行龙、陈木兴、刘兴章、林祥梅、陈爱娇、张景孙、汤小娟、黄大根、汤周太、杨伟、陈佛
钦、孙小玲、上海祥奉实业有限公司

6
上海瀚瑶宇贸易
有限公司 3,965,000.00

上海帆冠实业有限公司、上海德御物资有限公司、上海依展贸易有限公司、上海耐瑞贸易有限公司、周
清辉、陈崇玲、朱行龙、陈木兴、刘兴章、林祥梅、陈爱娇、张景孙、汤小娟、黄大根、汤周太、杨伟、陈佛钦、
孙小玲、上海祥奉实业有限公司

7
上海德御物资有
限公司 3,172,000.00

上海帆冠实业有限公司、上海瀚瑶宇贸易有限公司、上海依展贸易有限公司、上海耐瑞贸易有限公司、
周清辉、陈崇玲、朱行龙、陈木兴、刘兴章、林祥梅、陈爱娇、张景孙、汤小娟、黄大根、汤周太、杨伟、陈佛
钦、孙小玲、上海祥奉实业有限公司

8
上海帆冠实业有
限公司 3,172,000.00

上海瀚瑶宇贸易有限公司、上海德御物资有限公司、上海耐瑞贸易有限公司、上海依展贸易有限公司、
上海祥奉实业有限公司、周清辉、陈崇玲、朱行龙、陈木兴、刘兴章、林祥梅、陈爱娇、张景孙、汤小娟、黄
大根、汤周太、陈佛钦、孙小玲、杨伟、陈佛钦

合计 29,133,665.74

序号 债务人 本金 担保人名称

1
上海顺遇金属材
料有限公司 4,167,421.89

上海宁誉物资有限公司、上海玲翔贸易有限公司、林开遇、刘慧珍、郑坚、刘延兴、吴玉香、刘芳福、韩翔、
程益清、张国成、肖志玉、叶志江、丁新平、廖剑华

2
上海宁誉物资有
限公司 4,158,345.76

林开遇、刘惠珍、郑坚、刘延兴、吴玉香、刘芳福、韩翔、程益清、张国成、肖志玉、叶志江、丁新平、廖剑华、
上海玲翔贸易有限公司、上海顺遇金属材料有限公司

为中外童书界打造“上海样本”

2018中国上海国际童书展闭幕，少儿出版的“下一个黄金十年”期待更多精品
拖着行李箱来囤书的家长、 盘坐

在地毯上专注翻阅的小学生、 从外地

赶来 “追” 国际童书界大咖的忠实读

者、 欧美日韩各地版权经理人洽谈合

作……一张张热切的面孔构成了第六

届中国上海国际童书展的动人风景。

为期三天的上海童书展前天闭幕，吸

引了来自 24 个国家和地区的 360 多

家展商，迎来超 3 万名中外观众逛展。

今年是上海国际童书展与世界知

名的博洛尼亚童书展合作第一年，强强

联手之下，无论展区布置还是功能划分

都比往届有更大提升。从2013年首届举

办至今，六年内上海童书展海内外参展

商从150多家增至今年的367家，其中海

外展商数量达194家， 同比增长100%；

参展中外最新童书品种从5万多种攀升

到今年的6万多种，其中外来童书约2万

种； 阅读推广和专业交流活动从100多

场增至230多场。一系列数据充分表明，

上海国际童书展正如少年般茁壮成长，

为本土原创作家、插画家投来一束束聚

光灯，日益推动优秀童书的创作、出版、

阅读， 也为中国童书出版业走出去、引

进来搭建了交流交易平台。

搭建贯通童书创作、出
版乃至跨界融合的产业上
下游范式

“全世界读者对于中国的兴趣越

来越浓厚， 中国优秀传统文化的精神

资源应该让更多全世界小读者受惠。”

国际安徒生奖得主欧尼可夫十分看好

中国传统文化元素的魅力。 他近年陆

续与中国作家联手，创作了《十二生肖

谁第一》《斗年兽》《布莱梅乐队》《熊梦

蝶·蝶梦熊》《神笔马良》等绘本。 欧尼

可夫亮相的“插画师生存角”，是上海

童书展一处新辟的角落， 成为同行汇

聚、业内切磋的好去处。

事实上，经过数年培育，童书展同

期举办的一系列论坛、评奖、大赛、作品

发布、作家交流等活动，在国内出版界

号召力和国际影响力日益增强，品牌效

应突显。英国麦克米伦童书出版社执行

出版人贝琳达·拉斯穆森， 对上海童书

展的专业程度赞不绝口：“上海童书展

通过授权区、版权代理区、扶持各国青

年插画师的金风车国际青年插画家大

赛等板块设置，搭建了贯通创作、出版

乃至跨界融合的产业上下游范式。 ”

从产品经营到版权经营， 国内的

童书出版人正站在新的机遇起点。 本

届书展经过三天的沟通洽谈， 国内外出

版界参展商收获和成果颇丰。比如，少年

儿童出版社签署了 17 种图书版权输出

协议，老经典《三毛流浪记》有了意大利

语版，新 IP《小熊包子》开口“说”韩语和

阿拉伯语。 华东理工大学出版社与影业

巨头推出 “梦工场经典电影双语阅读”系

列新书，由中国风浓郁的《功夫熊猫》双语

版打头阵。牛津大学出版社开启和维亚康

姆尼克消费品的合作项目，未来数年内合

作推出面向3-6岁学生的英语教学课程。

“慢工出细活 ”的精品理
念渐成业内共识

经过 “黄金十年 ”的快速发展 ，国

内少儿出版走到了从 “量变 ”到 “质变 ”

的关键当口 。上海童书展发布的 《中国

少儿出版产业发展报告 》显示 ，近十年

我国少儿图书市场一直保持高速增

长 ， 成为中国大众图书领域最重要的

增长驱动力 ， 少儿图书在大众市场的

码洋占比从 12%上升至 24.6%，码洋规

模从 39.47 亿元上升至 197.59 亿元，年

均增速高达 19%。 去年少儿图书对图书

零售市场的增长贡献率高达近 38%，远

高于其他种类。

如今， 少儿出版堪称出版业竞争最

激烈、也是创新最活跃的领域，新的参与

者不断涌入。 据不完全统计，2015 年至

今，累计又有近百个童书品牌创立，从知

名出版机构中分立出来的子品牌， 就有

小中信 、小读客 、小活字 、读小库 、奇想

国、魔法象、未小读、小博集等数十余家，

未来市场将不断分化， 品牌化成为必然

趋势。一些童书品牌通过爆款 IP 快速抢

滩市场， 新力量的进入加速了少儿出版

竞争主体的优胜劣汰。 少年儿童出版社

社长冯杰说， 如何构建童书优质内容价

值的共生圈， 将传统出版与社会资源深

度融合，成为内容价值链上的关键一环。

资深出版人卢俊认为， 打开眼界的

中国家庭不仅希望孩子吸收全球教育的

精华， 也更加在意孩子是否可以立足本

土、拥有对自身文化的自信。本土原创力

量在上海童书展集结，一批中国作家、插

画家捧出力作， 缤纷多彩的中国文化呈

现出越来越浓厚的文化吸引力，“慢工出

细活”的精品理念渐成业内共识。无论是张

宁《乌龟一家去看海》等原创绘本运用布艺

拼贴元素，尽显东方美学，还是曹文轩、萧

萍、彭学军、王璐琪等儿童文学作家深耕现

实题材， 都在童书展的平台上收获了专业

读者的关注。

有时，慢并不一定是坏事。 在“永远讲

不完的故事———国际儿童文学创作新趋

势”论坛中，法国童书出版社开心学校出版

社创始人兼总编辑阿瑟霍布施密特说：“在

英美等国， 儿童图书占整个图书市场的比

重可以达到 37%，而在中国这个数字只有

24%。市场并未饱和，相反还有很大潜力。 ”

在他看来，童书市场度过了“饥饿期”后，面

对越来越“挑剔”的读者，扎根本土、追求个

性、精耕细作，无疑是未来的发展方向。
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■本报记者 许旸

超级大乐透第 18133 期公告
中奖号码：

08＋12＋14＋15＋19 01＋10

一等奖 9 7330640 元

一等奖（追加） 2 4398384 元

二等奖 52 208470 元

二等奖（追加） 17 125082 元

三等奖 468 8893 元

三等奖（追加） 165 5335 元

一等奖基金积累数：

6657631974.04 元

排列 5 第 18309 期公告
中奖号码： 7 4 3 0 4

每注奖金 100000 元

排列 3 第 18309 期公告
中奖号码： 7 4 3

直选每注奖金 1040 元

组选 3 每注奖金 346 元

组选 6 每注奖金 173 元

体彩公报

站在新的起点 力争更多冠军

上港队举行中超夺冠总结会

本报讯 （记者陈海翔 ） 刚刚在

2018 赛季中超联赛中夺冠的上海上港

俱乐部昨天召开了赛季总结大会。 在回

顾这个激动人心的赛季同时， 全队上下

也将目光投向了未来。

上海市副市长陈群出席活动， 带来

了市委市政府对上港足球俱乐部的祝贺

及慰问。 他表示， 上港队夺得中超冠军

是上海足球事业发展的一个新的里程

碑， 为这座城市实现了一个举足轻重、

意义深远的冠军梦。

虽然获得了令人瞩目的成绩， 但上

港集团董事长陈戌源表示： “我们应该

把胜利放下。 背着胜利的奖杯行走会很

沉重， 会走不远。 夺冠只是一次新的出

发、 一个新的起点。 夺冠之后我就告诉

队员们 ， 大家要有志气去争夺更多冠

军。 同时， 我们也必须看到自身的很多

短板， 比如在俱乐部管理方面， 我们将

引进国外先进的理念， 争取能在将来做

得更好。”

谈到球队下赛季的准备工作， 陈戌

源表示， 上港队在内外援引进方面不太

会有大的动作。 “从四年前开始组建球

队时， 我就有这样一个理念： 保持球队

相对的稳定非常重要 。 我觉得中国足

球、 上海足球应该让我们本土球员来更

多地担当重任， 所以上港队接下来仍然

会保持队伍稳定 ， 不仅在人员配备方

面， 技战术方面同样如此。” 他坚信上

港队能依靠现有的基本力量来继续获得

提高 ， 同时强调了对于青训的重视 ，

“俱乐部会一如既往加强青训方面的投

入， 我也相信上港青训一定能培养出优

秀的球员。”

此前有消息称 ， 因为徐家汇体育

公园项目改造 ， 上港明年将无法继续

使用上海体育场作为主场。 而陈戌源昨

天透露， 俱乐部正在努力与多方进行协

调， 争取把明年的主场依然放在上海体

育场。

队长胡尔克表示， 刚刚拿到的冠军

很不容易， 要在新赛季实现卫冕将更加

艰难。 “但我们依然要去争取冠军， 不

仅是中超的冠军， 还希望能拿到亚冠联

赛的冠军！”

上海国际童书展
论坛观点摘编
国际安徒生奖获得者

曹文轩
儿童文学需要什么样的想象

力？想象力不是胡思乱想，不是凭空

飞扬， 想象力是站在我们坚实大地

上的。作家对于生活的书写，需要先

理解它，然后再去想象这个世界。在

记忆的基石和土地之上， 我们再往

上种想象力的大树， 这棵大树才能

枝繁叶茂， 而不单单是一片到处飘

扬的无根羽毛了。

美国童书界“活百科”

伦纳德·S·马库斯
在 20 世纪 50 年代的美国 ，多

数童书里描绘的童年都是阳光的、

无忧无虑的。后来随着莫里斯·桑达

克作品的出现， 童书出现了革命性

变化， 他认为在书中表现孩子们的

孤独、愤怒和恐惧情绪是重要的。如

今出版业已经比桑达克开启职业生

涯时要商业化得多，但回想桑达克，

他并不心急，而是在创作中耐心打磨

提高技艺，仔细思考他所创造的每一

本书，这对当下童书界仍有启发。

奇想国创办人

黄晓燕
中国图画书的发展， 需早日迈

入专业化轨道。 国内首部图画书研

究期刊《画里话外》之所以选择上海

国际童书展作为创刊号的第一落点

平台， 正是看中上海国际童书展如

同立体的文化场， 有助于快速直观

捕捉业界、读者、市场的前沿反应，

这种辐射强度对于童书和品牌的传

播力， 远远超过了一般的图书销售

范围。

▲《爷爷的肉丸子汤》

茛《鸭子骑车记》

▲《住在树上的猫》

茛《十二生肖谁第一》

（均出版方供图）

制图：李洁

▲小读者在童书展上选书。

荩中外出版商在上海国际

童书展上接洽采购。

均本报记者 叶辰亮摄

（上接第一版）

应勇指出 ， 深入学习贯彻总

书记重要讲话精神 ， 要认清上海

的地位和责任 ， 进一步增强更好

为全国改革发展大局服务的责任

感 、 使命感和紧迫感 。 始终坚持

把上海的发展放在中央对上海发

展的战略定位上 、 放在经济全球

化的大背景下 、 放在全国发展的

大格局中 、 放在国家对长三角发

展的总体部署中来思考和谋划 ，

勇于挑最重的担子 、 啃最难啃的

骨头 ， 切实发挥好开路先锋 、 示

范引领、 突破攻坚的作用。

应勇强调 ， 总书记的重要讲

话 ， 是统揽新时代上海发展的总

纲， 是做好上海工作的行动指南，

要带着责任 、 带着使命去学习 、

去领会 ， 找对路径 ， 找实措施 ，

真抓实干 ， 确保总书记的重要讲

话精神在上海落地生根 、 开花结

果 。 要紧紧围绕总书记提出的重

要指示要求 ， 完善工作思路 、 创

新工作举措 ， 更好为全国改革发

展大局服务 ， 推动经济高质量发

展 ， 推动改革开放向纵深发展 ，

深化社会治理创新 ， 提高党的建

设质量和水平 ， 高度重视意识形

态工作 。 要落实好增设上海自贸

试验区新片区 、 在上海证券交易

所设立科创板并试点注册制 、 实

施长三角一体化发展国家战略

“三项新的重大任务”。 要在提高城

市经济密度、 提高投入产出效率上

下功夫， 在提升配置全球资源能力

上下功夫， 在增强创新策源能力上

下功夫， 推动上海高质量发展。 要

认真做好首届进口博览会的总结，

重在梳理问题、 完善方案， 为今后

办展做好准备。 制定自贸区新片区

方案 ， 要牢牢以制度和政策为核

心， 坚持更高标准， 探索制度创新

再升级、 政策设计新突破。 要在注

重防范风险的前提下， 抓牢抓好科

创板和注册制试点， 力争取得大的

突破、 大的实效， 推动国际金融中

心和科创中心建设联动发展。 要抓

紧与相关方面对接， 加快探索高效

的协调机制和制度保障， 推动长三

角更高质量一体化发展。 总书记对

上海科技创新、 城市精细化管理、

社会治理、 基层党建等工作提出的

要求， 政府系统也要逐一对照， 抓

好落实落地。

会上， 市领导周波、 翁铁慧、

时光辉、 吴清、 许昆林、 彭沉雷、

陈群等围绕深入学习习近平总书记

重要讲话精神 ， 结合各自分管工

作， 作了交流发言。

（上接第一版）对各系统全面做好学习贯彻工作进行再

动员、再部署。

尹弘指出， 习近平总书记的重要讲话为新时代上

海发展指明了前进方向、明确了目标定位、赋予了重大

使命，是做好上海一切工作的根本遵循和行动指南。我

们一定要认真学习领会，全面贯彻落实，确保习近平总

书记重要讲话精神在上海落地生根、开花结果。

尹弘强调，各系统要迅速兴起学习习近平总书记重

要讲话精神热潮，把握精髓要义。 通过持续深入学习、全

面深刻领会，进一步提高政治站位，进一步解放思想，进

一步增强责任担当，自觉用讲话精神升华认识、指导实

践、推动工作。 要加强系统研究，进行深入谋划。 全面对

标讲话精神，自觉对各项工作进行再审视，标准要进一

步提升，思路要打得更开，举措要细化聚焦，切实把讲话

精神落实到科技创新、教育卫生、党校工作的全过程、各

方面。 要从讲话精神中充分汲取奋斗前进的力量，提振

精神面貌，努力干事创业，强化发展定力，强化忧患意

识，强化城市品格，勇于挑最重的担子、啃最难啃的骨

头，更好地服务国家战略、服务全市发展大局。

重心下移力量下沉，深化社会治理创新

对标讲话精神对各项工作再审视走稳走实走好新时代上海高质量发展路子

（上接第一版）当时的画面一再被大家回

味， 嘉兴路街道党工委书记白爱军说：

“总书记深入细致的工作作风让人印象

深刻， 多次驻足停留， 认真倾听居民心

声，交谈中，他非常平易近人。 ”

振奋之余， 嘉兴路街道干部群众表

示，要遵照总书记的嘱咐，全力以赴做好

社区工作， 努力办好老百姓家门口的服

务站，关注每一个细节，让居民办事更方

便、群众更有获得感。虹口区地区办主任

潘明云说，虹口区接下来将紧紧围绕“三

个聚焦”———聚焦民生服务、聚焦群众需

求、聚焦群众获得感，继续做强、做实市

民驿站现有特色服务功能， 特别是突出

党建群建功能、生活服务功能、事务办理

功能和片区管理功能， 使市民驿站成为

老百姓家门口的开放式、 集约化、 共享

性、枢纽型、充满活力的综合服务站点。

社区是城市治理的 “最后一公里”，

是党委和政府联系群众、 服务群众的神

经末梢。 社区工作要做到及时感知居民

的操心事、烦心事、揪心事，一件一件加

以解决。 “我们把老百姓放在心中，老百

姓才会把我们放在心中。”市民政局局长

朱勤皓表示， 今后上海将继续坚持重心

下移、力量下沉、配置加强，不断拓展、提

升“家门口服务”，更多、更好、更彻底地

解决群众办事的“最后一公里”问题，以

期社区能让群众找得到人、办得了事、承

载得了需求， 从而让人民群众拥有更多

获得感、幸福感、安全感。

在科学化、精细化、智
能化上下功夫

提高社会治理社会化、法治化、智能

化、 专业化水平是城市治理现代化的必

由之路，上海市、区、街镇各级力量都试

图运用现代科技手段， 推动社区治理智

能化水平。

宝山区有“社区通”———以移动互联

网为载体、 以居村党组织为核心的社区

治理工具。区委书记汪泓介绍，宝山区正

不断推动现代科技在社会治理中的深度

应用，“社区通”工作系统已积累人口、民

生、平安等领域约 600 万条数据，并将在

此基础上建设“社区通治慧中心”，分析

后台海量数据，精准梳理群众需求、研判

社区热点、提供民生服务，最终精准化解

矛盾问题。

普陀区有“智联普陀城市大脑”———

依托互联网、物联网等技术手段打造的城

市管理平台。 区委书记曹立强说，普陀区

正着力强化党建引领、条块协调，加快建

设网格化综合管理服务片区和“智联普陀

城市大脑”，在科学化、精细化、智能化上

下功夫，不断提高城市管理精细化水平。

用绣花般细心、耐心、

巧心提高精细化水平

科技和“绣花”是社区治理手势的一

体两面， 社区治理工作者既要善于运用

现代科技手段实现智能化， 又要通过绣

花般的细心、 耐心、 巧心提高精细化水

平，绣出城市的品质品牌。

身处社区， 再细微的工作都能涵养

人际温情、提升城市温度。 比如，看似鸡

毛蒜皮的垃圾分类事务，因为那些“在细

微处下功夫”的人，正在变成上海城市的

新时尚。团市委党组表示，近年来持续推

进团员青年 “往社区走”“往网上去”，以

“青春社区———团青骨干参与业委会 ”

“上海共青团参与城市生活垃圾分类”等

工作为载体， 带动更多青年在社区治理

中发挥骨干作用，“绣花精神” 的导向让

更多年轻人看到了服务大社区、 弘扬新

时尚的巨大发展空间。

杨浦区控江路街道党工委书记陆志

平认为，基层党员干部一方面站位要高，

“要把社区建设放在上海勇创一流城市

大局中进行思考和谋划， 以一流治理回

应满足群众日益多元的各种需求。”另一

方面工作要精 ，“我们要有更精准的服

务、更精细的管理，寓精良的服务、为民

的情怀于管理之中， 积极开动脑筋做好

垃圾分类、城市微更新等新时尚工作，努

力推动社区治理创新。 ”


